



Les Jeux Olympiques et Paralympiques, catalyseurs de l'activité touristique en Île-de-France

Le 12 septembre 2024

Depuis le début de l'année 2024, la Région Île-de-France conforte sa position de première destination touristique mondiale avec plus de 22 millions de touristes accueillis au 1^{er} semestre (soit +3% par rapport à la même période en 2023). Durant la période estivale, les Jeux ont modifié et dynamisé la fréquentation touristique habituelle. De forts pics d'activité ont été enregistrés pendant cette période qui a elle seule représente plus de de 4 millions de touristes.

Ce site utilise des cookies dits « techniques » nécessaires à son bon fonctionnement, des cookies de mesure d'audience (génération des statistiques de fréquentation et d'utilisation du site afin d'analyser la navigation et d'améliorer le site), des cookies de modules sociaux (en vue du partage de l'URL d'une page du site sur les réseaux sociaux), des cookies publicitaires (partagés avec des partenaires) et des cookies Youtube. Pour plus d'informations et pour en paramétrer l'utilisation cliquez sur "Paramétrer les cookies". Vous pouvez à tout moment modifier vos préférences.